

Kaufen und spenden

PFORZHEIM. Die Wirtschaftsju-nioren Nordschwarzwald wer-den am Samstag, 9. Dezember, vor dem Edeka Berger in Hü-chenfeld und dem Lidl im Ar-linger stehen und die Kunden animieren, ein Produkt mehr für einen guten Zweck zu kau-fen. Bei dieser Aktion geht es um Lebensmittel, die länger ge-lagert werden können wie bei-spielsweise Reis, Mehl und Zu-cker. Die gespendeten Waren bringen die Organisatoren am Montag danach zur Tafel in Brötzingen und auch zur Tafel in der Oststadt sowie der Sup-penküche Pforzheim. *pm*

26.10.23
PZ